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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
／ 、
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出席報告
本 日 の プ ロ グ ラ ム ９ 月 ２ 日

「企業になぜ道徳が必要か」
ケストスピーカー落合富雄氏

寄 一

次 週 予 定
「ガバナー公式訪問」

９ 月 ９ 日

’ 皿藤宝兵衞氏ガバナー
久!牌窪

布施、鈴木、高橋、合田、伊藤（正)、

細 野 、 （ 病 欠 承 認 符

司 会 副 S A A
ソングリーダー

土 屋 翁 三 君
上 田 利 久 君
「それでこそロータリー」

竹之内、
２名）

③本Ｈ、新会ｉiとして菊地康公さん、１１丁川巌さ
んの御l'１名が入会されましたので､御紹介します。

菊地さんの推薦背は、伊藤(ri)会興、古川巌さ
んの推薦者は、中内会風です。

＜菊地新会員、古川新会員挨拶＞このような仏統
のあるクラブは始めてですが、どうぞよろしくこ

指導をお願いいたします。
④事務Ipjの高橋さんが、ロスアンゼルスの姉の病
気見舞に本l１出発されますので、来週も休まれま
す。つきましては、杵さんで銭別を差し上げたい
と思いますので、ご承認脚ってご協ﾉ］してﾄﾞさ
い。なお事務は、辻会ilに代行をお願いします。

⑤８月29H(日）には、引地川河岸の清掃が行われ
ますが、当クラブでは社会奉仕委員会の方々が参
加して下さるそうです。暑い中大変御苦労をかけ
ますが、厚く御礼申し上げます。
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小l1l皓IhE(東京町田)､村田仁科、吉利正勝君、
曽我敏夫君、野口栄三郎科（大和）

今

藷 < 会 議 長 去 報 識 告 > : 墨 会 長
: ： 寺 田 伍 六 君

①８j122日の第１回家族会が、驍大に、また無事
に出来ましたこと、山中親睦活動委員長はじめ委
員の方々に厚くお礼を申し上げます。
②古木会員が足を骨折され、自宅で療養されてい
ますので、病欠扱いになります。Ｌ ノ
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②本日のお祝いの人々を紹介します。

創業記念日後藤定毅君（９月１日）

古田士勝見君（９月１日）
雲譲臺翼這雲臺≦幹尋司守君
①10月10日、11日行われる地区大会の申込み書を

席に配りました。本年は、10月11日(祝日振替休日）

の東海大学湘南校舎で行われる一日だけでよいの

で、全員の方が参加されるよう希望いたします。

申込耆に記入の上、事務局の机の上に置いて下さ
い。

②11月３日に、厚木基地で行われるチャリティデ

ィナーショー券が、事務局に届いています。一枚
１万８千円で、歌手はフランク永井のようです。
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教委員会熱豈墓篝
富沢会員挨拶

７月23日に盲腸で入院して以来、途中の経過が

良くなかったりしましたが、このように元気にな

りました。まだ声を大きくしたりすると腹が痛み

ますが、またこれから元気に頑張ろうと思いま

す。なお、病気中には大勢の会員の方に御見舞を
いただきありがとうございました。これからもよ

ろしくお願いします。

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 藤 田 重 成 君

８月29日（日）に引地川河岸の清掃運動が行われ

ます。当クラブも社会奉仕委員が全員で参加しま

すが、その他の会員の方も時間がありましたら午

前９時から11時までですので、ふるって参加して

下さい。

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君

事務局の机の上に、中国留学生に対する義援金
箱を置きましたので、全員御協力ください。集り

が悪いようですと、また一人一人にお願いするこ
とになりますので、よろしくお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①８月22日の第１回家族会には、大勢の方に参加
いただきありがとうございました。なにぶんにも

至りませんでしたが、お許しをいただき、これか

らもよろしく御協力をお願いします。
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|̅ガバナー公式訪問に
そなえて」

寺田会長今日は我々の親クラブの会員である分

区代理を招いての協議会ですので、分区代理には

厳しい助言をいただければ幸いです。また会員の

皆様には、ガバナー公式訪問の当日は、全員出席

をお願いします。やむを得ないときは、委員会で

必ず相談して欠席のないようにして下さい。
さて今日は、２回目の協議会でもあり、活動計

画書の文面を読むだけでなく、感ずることや今後
のこと、今までの結果等を存分に発表していただ

くとともに、簡略にお願いします。それでは本年

度の会長運営方針としては、クラブの基礎を確立

すること。向笠年度に友情をもってあたり、特に

数字に表われる財団、米山そして会員増強に努力

すること。当クラブが行なって来た定住センター

や中国留学生の援助を継続することである。

郡司幹事クラブの内規を制定すること、多種の

行事への全員参加を呼びかけることにしたい。
土屋会計適正な収支が行なわれるようにする。

現在時点入会金、会費は全て納入されている。
猪熊クラブ奉仕担当理事会員が相互に好意と友

情を深めあえるクラブ、親睦を基とした強力なク

ラブを作りたい。更に各委員会の連繋で会員増強

をはかることである。
二見出席委員長修正出席率は１００％に近いが、

更に新会員にはその重要性をPRする、例会以外
の出席も喚起する。

石渡職業分類委員長増強と協力し、未充填を充

すとともに、職業分類の補充を行なうこと。

後藤クラブ会報副委員長病床の委員長の指示を

受け、例会の正確な記録と見ても楽しい会報とな
るよう努力する。今までに会員の広場コーナーを

ー

；Ａ



一度設け、「人と企業」を紹介した。

橋本親睦活動副委員長年３回の家族会はそれぞ

れ特色のあるものにする。例えば１回は子供中心
に、１回は夫人中心にとする。ビジターの方々を

大いに歓迎する努力をし、新会員への心づかいに

気をくばること。

富沢雑誌委員長ロータリーの友の記事から良い

記事を、例会で３分間情報として伝達する。ロー
タリーの友を現在図書館に寄贈している。亀谷会

員が立派な本を出版されたので、ロータリーの友
へ記事となるような働きかけを行いたい。

大高会員増強委員長会員増強については、数字

だけが実績を示すことになるので、その為の努力

をする。既に職業関連性グループを作り、グルー

プ長会議を開催し情報交換と成果発表を実施した。

又新会員にも更に新人紹介をお願いしていく。

上田(利)プログラム委員長各委員会が卓話の時

間を活用し、また会員相互の親睦と融和を深める
ことを目的としてプログラムを編成した。会員の

趣味の卓話も盛りこんだりして特色を出した。

近藤広報委員長雑誌委員会と協力して、図書館
へ「ロータリアンの友」「ロータリアン誌」を贈

り、地域社会へのPRをはかった。また社会奉仕

活動への会員の参加を呼びかけ、地域社会とのつ

ながりを深めることにする。

芦田ロータリー情報委員長全会員を対象として

定款等の勉強会を行ない、理解を深めるとともに
新会員の同化、親睦を主体とした炉辺会合を重点

的に実施する。
松崎スマイルボックス副委員長奉仕活動の資源

であるので、会員相互の理解と協力により目標達

成に努める。現在のところ目標を達成している。

辻SAA例会を秩序正しく、品位ある中にも明
るい楽しいものとするよう努力する。

北砂国際奉仕委員長ロータリーの国際奉仕は、

個人的外交、国民外交が狙いだと思う。今年はこ
の根本的理念を考えていきたい。特に個人の職業

を通じて日欧経済摩擦を考える機会を作ること、

継続的に中国留学生とインドシナ定住促進センタ
ーへの理解と援助を行なうことである。

蜂屋ロータリー財団委員本年度は準フェローを

重点的にお願いし、継続的にロータリー財団を支

援するよう努力する。既に会員からは御協力の内

諾を得たものもある。
近藤米山記念奨学副委員長会員一同の格段の理

解と協力を求め、寄付金等の推進に努力する。

松本E)職業奉仕委員長いかに「職場にロータ

リー精神を生かす」かについて手助けをするのを

重要な任務と考え、職場の道徳的水準を高める方

法として、例会に「経営の基本理念」という小冊

子を配っている。四つのテストの普及をする。

藤田社会奉仕委員長再生利用物資の集積運動を

全会員の協力を得て行い、既に実積成果を得た。

前年度に続き、身障者の一日レクリエーションを

実施する。

辻青少年奉仕副委員長地域の青少年'11体の機能の

調査と助成を行う。青少年犯罪の実態と対策等の

卓話を行い、健全育成の問題に取り組む。

講評小沢第六分区代理

まずガバナー公式訪問の活動計画発表は全部で
２時間位で終わることにしてもらいたいと思いま

す。さてこのクラブは発足後５年のクラブですが

非常に良く努力されており、活動を見ても10年以

上のクラブのように感じる次第です。ロータリー

はクラブが単位であり、それぞれが特色をもって
運営されることが望ましいのであり、会長方針に

従って特色を持った活動をしていただき成長願い
たいと思います。このクラブは現在45名ですが、

会員の望ましい人数は50～70名位だそうですので

増強を図りながら仲良く運営していただきたいと

思います。会計予算は、総収入と例会費の比率も
30%と適正であり、スマイル寄金も別途にされて

おり、望ましい姿になっていると思います。

＜以後分区代理は､各委員会に指導助言された｡＞
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ました。親睦委員長さんはじめ委員会の皆さ

んありがとうございました。

③新しく加わって下さった古川さん、菊地さ
ん、御入会おめでとうございます。皆さんで

仲良くロータリーを頑張りましょう。

④蜂谷さん、細野さんこのたびは私共の職業
につながる御友情を頂きましてありがとうご

ざいました。良い仕事でお返し致す所存です。

富沢会員長い間入院治療で休み、御迷惑をかけ

ました。

山中会員２２日の親睦家族会には多数御参加、ご

協力頂きました事を、親睦活動委員を代表し畠

皆様に厚く御礼申し上げます。
伊藤(英)会員先日の家族会、親睦委員の皆様大

変楽しい一日を過ごす事ができありがとうご
ざいました。第２回目を楽しみにしておりま

す。

芦田会員先日の家族会では親睦委員長はじめ、

委員会の皆さん大変御苦労様でした。暑くて

参りましたが楽しい一日でした。
亀谷会員家族会には急用ができ失礼致しました。

石渡会員家族会には出席できず申し訳ありませ
んでした。親睦委員の皆様御苦労様でした。

菊地会員新人会員です。今後共よろしくお願い
申し上げます。

中西会員古川様の入会を祝して 一

有沢会員市の委員会出席のため早退させて頂き

ます。申し訳ありません。

後藤会員①先週の家族会、自分の厚木市の市民
体育大会の役員のため出席できず、親睦活動

委員の皆様すみません。また上田先生には会

報記事の特派員をお願いしてしまい御苦労を
かけました。

②創業記念のお祝いありがとうございました。

古田士会員創業記念日祝っていただきありがと

うございます。今後共よろしくお願い致しま

す。
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ｌロータリーのモットーである「最もよくサＺ
Z-ビスするものに最大の利得あり」と同じ意！
;味で､二宮尊徳の｢押し湯と利他の訓え｣が；
;あ竺墓志はある日弟子とともに温泉に｡’７
iかりながら､お湯を両手で己の方にかき寄せ７
２「湯は己の方にくるように見えるけれども、Ｚ
;すぐ向う側に戻,てしまう｡反対に向うへ押’ﾃせば､やがて我が方に流れて返る｡少し押せ；
ﾃば少し戻り、強く押せば沢山返ってくる。之テ
7が天理と云うものである。夫れ仁といい義と７
Ｚいうは向うへ押す時の姿なり。わが方へかく７
i時は不仁となり不義となる｡人体の組み立てｚ
;方を看よ｡人の手は我が方にかくこともでき里ﾃるが､同時に向うの方へも押せるようにできｻ
ｱている。これが人道の常理である。鳥獣の手テ
７はそうは出来ていない。人間たるものは先方７
Ｚへも手を向け、他人の為に押してやることを７
i忘れては人間ではなく鳥獣である。それではｉ

;何とも恥ずかしいことではないか｡たご恥かＩﾃしいだけではすまない｡天理にそむくから逐ｻ
ﾃには滅んでしまうだろう。我は常に奪うのはう
7益がない。譲る方に益がある。よくよく吟味ア
Ｚ せ よ 。 」 と 訓 え た 。 ７

（二宮翁夜話第三十八節）７ ７
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を撫郷墜菫襄涯副請正実君
第６分区代理大和R C小沢会員ガバナー公

式訪問２週前として、お邪魔致しました。実
のあるクラブ協議会の開かれますことを期待

申し上げます。

藤沢北西RC熊井会員、大和RC吉利会員、

村田会員、野口会員、残暑お見舞申し上げます。

本日もよろしくお願いします◎

寺田会長①小沢分区代理殿にはお忙しい中を、
本日はお世話になります。どうぞ宜敷くお願
い申し上げます。

②先週の家族会は大成功でおめでとうござい


